



---

## La necesaria mejora, ahora más que nunca, de los cuidadores de los dependientes

1.

### Introducción

La pandemia del coronavirus ha resaltado la **necesaria solidaridad conjunta y reacción efectiva e inmediata por parte del tejido social y económico en España**. Uno de los colectivos más vulnerables, los dependientes de edad más avanzada, son los más castigados por esta crisis sanitaria y los responsables de sus cuidados ven impotentes como, ante la falta de recursos y de coberturas sociales en distintos niveles de este sector, el sentido de toda una vida trabajando desaparece en cuestión de semanas. La crisis del COVID-19 ha sacado a la luz los innumerables problemas del sector de la dependencia; un sector que, lejos de quedar en el olvido, cada vez está más en auge, aunque con una gestión deficiente.

La figura del cuidador profesional en el mercado de trabajo lleva haciéndose hueco en el sector sociosanitario desde hace varios años por propia inercia y con el motivo principal del envejecimiento demográfico, **las nuevas pautas migratorias y la baja natalidad en España**. Y el p ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |